



えんだより

令和7年1月6日

し～な保育園



あけましておめでとうございます！

休み明け、元気いっぱい登園してきてくれた子どもたち。お休み中はおうちの人と一緒に、楽しいお正月を過ごせたのではないのでしょうか。新しい年が皆さんにとって笑顔がたくさん年になりますように！

1月は積雪に期待し、天候の良い日には思いきり雪遊びができればよいなと思います。寒さに負けず、冬ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。風邪などひきやすい時期ですが、予防をしながら、元気に過ごしていきたいましようね！！

こんなことがんばります

ひよこくみ

雪に触れてみます

あひるくみ

寒さに負けず、雪遊びを
楽しみます。

ぺんぎんくみ

雪遊びを沢山
楽しみます

ひよこくみ

歌や手遊びが好きなひよこくみさん。発表会ではマラカスを振ったり体を揺らしたりして曲に合わせて楽しむ姿がみられました。沢山のお客さんの前でも、いつも通りの姿が見られて成長を嬉しく思います。

寒さが増してきましたが、室内でも体を沢山動かし、元気いっぱい遊んでいます。ボールを投げて追いかけたり、マットの山を上り下りしたりとできる事が増え、毎日楽しく過ごしています。

今月もお友だちや先生と一緒に、寒さに負けず元気いっぱい体を動かして遊びたいと思います。

あひるくみ

発表会では、少し緊張している様子も見られましたが、練習通り元気にお返事をしたり楽しく太鼓を叩いたりしている姿に成長を感じました。

身の回りの事では、靴やズボンの着脱、手洗いなど自分でやってみようとする姿が増えてきました。成長に合わせて無理なく進めていったり、自分でやろうとする気持ちを大切にしていきたいと思います。

お友だちとの関わりも見られるようになり、名前を呼んだりおもちゃの貸し借りをしたりして楽しんでいます。様々な遊びを通してお友だちと遊ぶ楽しさを感じて欲しいと思います。

雪が降ると「雪！」と喜ぶ子ども達。今月は先生やお友だちと一緒に雪遊びを十分に楽しみたいと思います。

ぺんぎんくみ

発表会を経験し、またひと回り大きく成長したぺんぎんくみさん。ドキドキしながらも頑張っている姿に成長を感じました。

山王幼稚園訪問では、回数を重ねるとすっかり慣れ、好きな遊びを見つけ楽しむ姿が見られるようになってきました。次回の訪問も今から楽しみにしています。

室内では、絵本フェルトや絵合わせパズル、紐通し等指先を使った遊びをしています。少しずつ指の使い方が上手になり、防寒着のチャックをあげてみたり、洋服の着脱も頑張っています。自分でやりたい気持ちを大事にしながら、お家でも挑戦してみてください。寒くなる季節ですが、体調に気を付け、冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。